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議事錄 

第二次會議 

一、時 間：民國 111 年 11 月 8 日上午九時 

二、地 點：本會議事堂 

三、出 席：蔣憲忠 張玉龍 楊錦發 鄭倫杰 吳泳慧 蘇浚豐 梁淑絹 蘇

蕙蘭 陳鑲萍 藍駿宇 

四、列 席：林鄉長英嘉 主任秘書梁倉榮 行政主任徐尉晏 政風主任張

家銘 主計主任李美玲 人事主任紀曉筑 民政課長林俊仁 

秘書阮炳煌 社會課長凃立德 建設課長游宗霖 財政課長廖

炎城 農觀課長王中森 清潔隊長曹耀仁 圖書館館長梁瑛玿 

幼兒園園長廖雅倩 

 五、主 席：蔣主席憲忠 錄音：林俊琪 記錄：林美芬 司儀：林美

芬 

六、主席致開會詞： 

七、討論提案： 

林司儀美芬報告： 

彰化縣秀水鄉民代表會第 21 屆第 20 次臨時會，今日議程：討論提

案。 

蔣主席憲忠報告： 

秘書、各位代表同仁、鄉長、各課室主管，大家早！此次臨時會，會

議開始。請秘書宣讀。 

徐秘書舜賢報告： 
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彰化縣秀水鄉民代表會第 21 屆第 20 次臨時會議案，號別：第 1 號。

類別：農業觀光。提案人：秀水鄉長林英嘉。案由：有關彰化縣政府補助

本所辦理「2022 亮眼彰化、幸福秀水聖誕嘉年華活動」一案，核定補助經

費計新臺幣 49 萬元整，因本年度未編列該筆預算，依來函須納入預算辦

理，爰提請貴會同意先行墊付該筆補助經費計新臺幣 49 萬元整，俟 113

年度再辦理預算轉正，請貴會審議。理由：一、依據彰化縣政府 111 年 10

月 28 日府社發展字第 1110418051 號函暨各機關單位預算執行要點第四

十四點第四款規定辦理。二、檢附上開來函補助公文影本 1 份。辦法：提

請貴會同意先行墊付，俟後再辦理預算轉正。 

蔣主席憲忠報告： 

請農觀課長說明。 

王課長中森答覆： 

主席、各位代表、鄉長、各位同仁，早安！這項計畫是預計在 12 月

23 日的下午至晚上辦理「聖誕嘉年華」的活動，辦理的地點是在我們公所

前面的廣場、側邊廣場及前方道路，也就是文化街口至仁愛路口之間的道

路；而這項計畫所需經費為 98 萬 6,900 元，我們非常地高興，獲得縣政

府補助 49 萬元，但是因為沒有列入預算，所以我們提請貴會審議，並於

113 年再轉正，以上報告。 

蔣主席憲忠報告： 

課長，這件墊付案的金額為 49 萬元嗎？ 

王課長中森答覆： 

是。 

蔣主席憲忠報告： 

在我的印象中，這項活動所花費的總額應該有 200 多萬元吧？還是多

少？ 
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王課長中森答覆： 

總計是 98 萬 6,900 元。 

蔣主席憲忠報告： 

總計是多少？ 

王課長中森答覆： 

98 萬 6,900 元。 

蔣主席憲忠報告： 

98 萬 6,900 元？ 

王課長中森答覆： 

對。 

蔣主席憲忠報告： 

所以我們自籌 49 萬元？ 

王課長中森答覆： 

對，我們自籌 49 萬元。 

蔣主席憲忠報告： 

這項活動，去年是在我們前面的這條道路，因應聖誕節，舉辦得很熱

鬧，是當時舉辦過的活動嗎？各位代表有何意見？蘇蕙蘭代表請發言。課

長請坐。 

蘇代表蕙蘭質詢： 

關於「聖誕嘉年華」的活動，我去年感到非常訝異，也有去詢問這是

誰出的點子，怎麼這麼厲害！因為我居住在中山路已有 63 年之久，這樣

你們就知道我歲數有多大了，都不曾如此熱鬧過。 

蔣主席憲忠報告： 

「歲數多大」這件事就不用再提及了。 

蘇代表蕙蘭質詢： 
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我在這裡居住已有 63 年之久，都不曾如此熱鬧過，我把這裡的街景

拍下來傳給在美國、法國的同學，他們都在問說「秀水鄉怎麼會有這種地

方？」，我說「這裡就是你所居住的地方，也就是你所就讀的秀水國小的

前面。」；今年鄉公所有人有這個點子，我也不知道是誰，反正這個人的

頭腦真的很好，所以我很贊成這個部分，而且我又在網路上看到有人評論

說「我住在中山路，我們家也有聖誕節慶的感覺！」，大家都很高興，所

以我很支持這項活動，希望能夠再繼續辦理，而且縣政府還補助了我們一

半的經費，謝謝。 

蔣主席憲忠報告： 

不錯，這項活動，誠如蘇代表所言，當然這也是因為公所有我們的鄉

長在，才會「英」明又「嘉」分，對吧？本席也很支持這項活動，而這項

活動，希望能夠把去年「好」的部分都繼續保持，若是能夠更好，這也是

最圓滿的，且去年所辦理的活動，我也讚譽有加，大家皆是如此，鄉長是

「英」明又「嘉」分，所以本案應該沒有什麼問題。只是鄉長，我在此向

你建議，去年的活動真的大家都讚譽有加，連蘇代表也讚譽有加，我也亦

然，所以能夠繼續保持就好，我只建議一點，也是同樣一句話，我們秀水

鄉只要有舉辦活動，我還是建議在經費有限之下，儘量能夠邀請我們在地

的歌手，把我們在地的好歌手推銷出去；鄉長，這是我的建議。應該沒有

什麼問題了，其他代表有何異議？若沒有，照案通過。 

徐秘書舜賢報告： 

彰化縣秀水鄉民代表會第 21 屆第 20 次臨時會議案，號別：第 1 號。

類別：農業觀光。提案人：秀水鄉長林英嘉。案由：有關彰化縣政府補助

本所辦理「2022 亮眼彰化、幸福秀水聖誕嘉年華活動」一案，核定補助經

費計新臺幣 49 萬元整，因本年度未編列該筆預算，依來函須納入預算辦

理，爰提請貴會同意先行墊付該筆補助經費計新臺幣 49 萬元整，俟 113
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年度再辦理預算轉正，請貴會審議。辦法：提請貴會同意先行墊付，俟後

再辦理預算轉正。審查意見：照案通過。 

蔣主席憲忠報告： 

因為此次臨時會的議案僅 1 案，也已審查通過，今日會議到此，休息。 
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第三次會議 

一、時 間：民國 111 年 11 月 9 日上午九時 

二、地 點：本會議事堂 

三、出 席：楊錦發 鄭倫杰 吳泳慧 蘇浚豐 梁淑絹 蘇蕙蘭  

陳鑲萍 藍駿宇 

四、列 席：林鄉長英嘉 主任秘書梁倉榮 行政主任徐尉晏 政風主任張

家銘 主計主任李美玲 人事主任紀曉筑 民政課長林俊仁 

秘書阮炳煌 社會課長凃立德 建設課長游宗霖 財政課長廖

炎城 農觀課長王中森 清潔隊長曹耀仁 圖書館館長梁瑛玿 

幼兒園園長廖雅倩 

 五、主 席：鄭副主席倫杰 錄音：林俊琪 記錄：林美芬 司儀：林

美芬 

六、主席致開會詞： 

七、臨時動議： 

林司儀美芬報告： 

彰化縣秀水鄉民代表會第 21 屆第 20 次臨時會，今日議程：臨時動

議。 

鄭副主席倫杰報告： 

各位代表有何臨時動議的事項要提出？對於公所的建言或是施政請

益，請大家踴躍發言。時間寶貴，我請教鄉長，「社福大樓」好像已核定，

若是有辦法詳細說明更好，請鄉長向各位代表做個報告，請直接答覆。 

林鄉長英嘉答覆： 
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大會主席、各位代表先進、公所各位同仁，大家午安！大家好！針對

大會主席所提出的「社福大樓」部分，「社福大樓」是由彰化縣政府向衛

福部所提出，而我們的鄉鎮日照，大概在 3 年多前，我們公所這邊就有提

出這個需求，也提供了多筆土地讓彰化縣政府來選擇，最後在我們的衛生

局局長及彰化縣政府的確定之下，便選定我們公所旁邊的衛生所這塊公有

土地，也經貴會同意，原則上可以來使用，總經費將近 1 億 1,000 元，目

前是初步規劃。而衛福部在去年，因為疫情的關係，所以有可能是「經費」

的問題，尚未確定下來；今年度的年初，我們的王縣長也有提及，口頭上

是有提及「應該沒有問題」，可是到目前，我們所方這邊並沒有接到縣政

府的函文，所以目前的狀況可能還不是很確定，不過前幾天有聽到縣長提

及，應該是在明年度會確定下來，若是可行，也希望能夠在近期順利的招

標完成並施作，整個施作過程全由彰化縣政府統包並規劃，以上報告。 

鄭副主席倫杰報告： 

現在有規劃的藍圖嗎？還沒有吧？等規劃的藍圖出來，我們再來關心

這項議題，謝謝鄉長。各位代表還有何其他意見？若沒有，此次臨時會就

到此結束，進入下一個議程。 

林司儀美芬報告： 

請主席致閉會詞。 

鄭副主席倫杰報告： 

感謝鄉長、各位公所同仁及各位代表參與此次的臨時會，今天是最後

一次的臨時會，僅剩下定期會；今天的會議結束，大家都要拚選舉了，在

此預祝所有代表都能順利當選，競選連任成功，會議到此結束，散會。 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


